

Finale, wir kommen!

Am Samstag, 09. Mai 2015 fand in Offenbach das Halbfinalspiel zwischen GTSV Essen/ GSV Hildesheim und uns (GSV Augsburg/GSV Freiburg) statt.

Nach etliche Absagen unserer Spielerinnen mussten die beiden Mannschafts-Trainerinnen Laura Hesseln (Augsburg) und Sabrina Stratz (Freiburg) das Team komplettieren.

Nach dem ersten Pfiff begannen wir stark und waren spielerisch auf einem höheren Niveau, nicht zu vergleichen mit unserem Niveau in der Qualifikation.

Nach einem Freistoß von Sabrina Stratz drückte unsere Kapitän Anja Schorer den Ball kraftvoll über die Linie, sie war schneller als die gegnerische Torhüterin.

Bei einem Zweikampf von unserem Kapitän mit einer Essener Spielerin wurde nicht uns ein aussichtsreicher Freistoß zugesprochen, sondern der Gegnerin und obendrauf bekam Anja Schorer auch noch gelbe Karte.

Keine so gute Entscheidung von der Unparteiische.

Nach ca. 30 Minuten hatten wir weniger Ballbesitz und wir standen hoch. Die Gegnerinnen hatten einige Konterchancen, verleitet durch Abwehrfehler und Ballverluste im Mittelfeld. Melissa Gracic von GTSV Essen traf bei einer der Konter zum 1:1. Nach der Halbzeitpause versuchten wir wieder geordnet zu spielen, das ist uns ganz wenig gelungen. Wieder rappelte es in unserem Tor, wieder war es Melissa Gracic nach einem schnellen Angriff der Gegnerinnen.

Nachdem Laura Hesseln Krämpfe bekam, übernahm Anja Schorer ihre Position und spielte fortan neben Julia Öfele sehr stark.

Ein langer Ball von hinten konnte Laura Hesseln, mittlerweile vorne eingesetzt, nicht ins Tor bringen, die Torhüterin hat es verhindert. Angeführt von der ebenfalls sehr starke Nina Schlindwein im Mittelfeld trieben wir das Spiel voran. Auch Sabrina Stratz hatte super gespielt, etwa in der Form wie Özil, unser Herren Weltmeister.

Zweimal haben wir sehr gut kombiniert und aus diesen feinen Spielzügen fielen unsere 2 Tore. Das erste durch Sabrina Stratz cool mit links und das zweite von Julia Öfele, sie war von der hinteren Abwehr mit nach vorne gelaufen. Spielstand 3:2 für uns!!

Essen/Hildesheim versuchten viel über außen zu spielen, aber unsere 2 junge Freiburger Spielerinnen (Rosalie Fluck und Vanessa Gerber) hatten ihre Seite so gut wie möglich im Griff.

Kurz vor Schluss wurde eine Gegnerin vor dem Strafraum gefoult, gelbe Karte für unsere Öfele und Freistoß für Essen/Hildesheim. Nadine Buchwald von Essen trat an, schoss und der Ball segelte an uns allen über den Köpfen bis an PFOSTEN, kein TOR!!

Großes Aufatmen und nur noch eine Minute....fühlte sich wie eine Ewigkeit an und endlich pfiff der Schiedsrichter das Spiel ab.

Jubel Jubel, wir sind im Finale und wir kommen! Zur Erinnerung, letztes Jahr spielten wir im Halbfinale gegen den gleiche Gegner, 5:4 stand es damals nach 120 Minuten in dem wir dieses Spiel verloren Haben,

Revanche gegückt ☺

Hoch lebe das Team der Frauenfußball im GSV Augsburg!